

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



平成30年12月号
No. 530

人との“ふれあい”



■音

いよいよ明日は、音楽会1日目。子供たちの鑑賞日です。「ひびけ 心に残る 小竹のハーモニー」をテーマに、各学年、練習を積み重ねてきました。歌声を合わせ、楽器の音色をきれいに響かせ、体育館に音楽の和が広がります。吹奏楽部も日頃の練習の成果を披露します。歌声や合奏だけではなく、子供たち一人一人が行事を通して学んだ姿を、ぜひご覧いただき、温かい拍手をいただければ幸いです。

■校内研究会「総合的な学習の時間」

新学習指導要領完全実施が、2年後となりました。本校では、各教科・領域を横断的に学習する「総合的な学習の時間」に焦点を当て、研究を進めております。低・中・高学年分科会に分かれ、3年生「安心・安全なまちづくり『地域安全マップをつくろう!』」、4年生「みんなに教えたい!『MOTTAINAI』」、5年生「世界の友達」、6年生「働くことについて考えよう」をテーマに授業研究を実施しました。先日4つの研究授業が全て終了し、これより研究のまとめに入ります。各回には、講師の先生

学びが生きる力へ

校長 佐藤 正文

をお招きし、指導助言をいただきました。これからの社会で生きぬく力を身に付けていくために、今学校で展開していく授業について活発な話し合いが行われています。今後さらに、地域教材を活用し、子供たちが学びを深める学習ができるよう工夫して参ります。(小竹だよりH31年2月号にて報告させていただきます。)

学習にご支援いただきました保護者の皆様、日本力行会りっこうの皆様、日大通り商店街の皆様、地域関係施設の皆様、ありがとうございました。

■地域スポーツにチャレンジ!

今年も、本校をホームグラウンドとして活動している4つの地域スポーツ団体(野球、サッカー、ソフトテニス、キャッチバレーボール)にご協力いただき、地域スポーツにチャレンジします。貴重な学びの機会です。子供たちには11月末に希望調査を行い、参加する種目を決めました。雨天の場合は、中止とさせていただきます。また、校庭全面使用しての活動ですので、自転車での来校を禁止とさせていただきます。ご理解の程よろしく願いいたします。

さて、今年6月に実施しました体力・運動能力調査結果(平均値)を全国と本校を比較したものを掲載いたしました。全体的に「立ち幅とび」と「反復横跳び」に課題が見られました。

体育の学習や体育的行事(なわとび、マラソン12/10~)、日常の遊びの中で高めていく工夫が必要だと感じています。

2学期も残すところ3週間余りです。今月もどうぞよろしく願いいたします。